

les infos de l'école

St Jean de Beaugregard "le centre"

Lundi 29 mai 2017

numéro 24

sorties vélo

Suite aux questions que je vous ai posées la semaine dernière, voici les dernières informations:

- Le 13 juin, nous ne pourrons pas aller à Janvry en vélo. Nous n'avons qu'un parent pour nous accompagner. Aujourd'hui, je rencontre les enseignants de Janvry et nous allons voir comment faire pour organiser la rencontre de course longue.
- Le mardi 6 juin, nous terminerons le cycle autour du secourisme, le vendredi 9, nous serons, le matin, en sortie à Paris. L'après-midi, nous travaillerons normalement en classe. **Les enfants viendront donc avec leur vélo, pour la première fois, le mardi 13 juin, pour des activités dans la cour de récréation.**

Pour les sorties hors de l'école, dès que j'estimerai que les enfants se débrouillent assez bien, je prendrai contact avec les parents volontaires pour organiser les sorties (certainement le mercredi matin, certainement le 28 juin et le 4 juillet).

Lors des premières séances à l'école (13, 16, 20, 23 juin), les enfants devront avoir un vélo en bon état et un casque. Pour toute difficulté, n'hésitez pas à prendre contact avec moi.